

Diario de Ávila

Fecha: 09/04/2014 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 52

► INTEGRACIÓN



Protestas contra la exclusión gitana.

La Fundación Secretariado Gitano reclama la inclusión social del colectivo

AGENCIAS / MADRID

La Fundación Secretariado Gitano (FSG) demanda «una apuesta real» por la inclusión de este colectivo con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, que se conmemoró ayer, y en el que la institución escenificó un *basta ya* a la discriminación que, como denunció, sufre la mayoría de los 10 millones de personas gitanas que habitan Europa.

Por este motivo, la agrupación organizó una «manifestación absurda» en Madrid, en la que participaron decenas de personas portando pancartas con mensajes como Las mujeres con tacones no se quieren integrar, Los hombres con bigote son unos vagos que se aprovechan del sistema o No te fies de los abuelos, son todos iguales.

Así, en palabras de la portavoz de la fundación, Mayte Suárez, «hemos recogido en esas pancartas muchos de los prejuicios que se tienen sobre las personas gitanas y los hemos extrapolado a otros grupos sociales para poner en evidencia lo absurdo, injusto y discriminatorio de esas ideas extremistas».

«Ha sido muy interesante ver la indignación de algunas de las personas aludidas que se han topado con nuestras consignas, su reacción al verse atacados por esos prejuicios absurdos; así es como nos sentimos muchos al ver cómo nos retratan algunos medios», añadió.

La jornada conmemorativa sirvió, además, para recordar la Historia del pueblo gitano y rendir homenaje a las víctimas del genocidio nazi y de distintas persecuciones a lo largo de los siglos.